

がっこうだよい

「普段のことから真剣に」
おおさかしりつるみばしちゅうがっこう
大阪市立鶴見橋中学校
令和3(2021)年2月号

じゅけん 受験シーズン!!

3年生はいよいよ受験がスタートしました！2月は私立高校入試、その後、公立高校の特別選抜と自立支援コースの出願と入試が行われます。受験する人は自分の実力が発揮できるよう、体調管理にも気を配り、顔晴りましょう！
公立一般入試を3月に控えている人も、残された時間を活用して後悔のないように力を尽くしましょう！



ぼうさいどようじゅぎょう 防災土曜授業

1月16日(土)に今年も防災土曜授業を実施しました。緊急事態宣言が発出されたため、残念ながら消防署と連携した取組は中止となってしまいましたが、一人ひとりが防災について考えることのできた時間になりました。

ちゅうい コロナだけでなくインフルエンザにもご注意!!

今年は、新型コロナウイルス感染症対策で、手洗いやマスクをしているため、いつもの年に比べてインフルエンザの罹患率はとても低くなっています。しかし、冬は寒さと、空気が乾燥していることが影響で、体調を崩しやすいです。少しでも様子がおかしいなと思ったら、無理をせずに病院を受診するようにしましょう。

せいとかいやくいん 生徒会役員からのメッセージ

今月から毎週月曜日にノーチャイムデーを実施しています。生活態度や授業態度を改善するために、メリハリをつけることが大切だと思います。
休み時間と授業でのメリハリをつけることを目的として、ノーチャイムデーを行い、生徒一人一人が積極的な声かけをして意識を高めていきましょう！
全校生徒のみなさん、ご協力よろしくお願ひします。



がっこう
鶴見橋中学校 学校ホームページ 更新中!!

<http://swa.city-osaka.ed.jp/weblog/data/j762753/> または、「鶴見橋中」で検索してください。